

Wohn- und Hausbau bei Glorit in Frauenhand

Ursula Schrott neue Leiterin der Sparte Wohnbau

Wien, 29. Juni 2021 – Ursula Schrott (51) leitet seit Mai den Bereich Wohnbau beim Premiumbauträger Glorit. Die studierte Architektin bringt neben vielseitigem Engagement in der Branche knapp 30 Jahre einschlägige Berufserfahrung mit. Ihre Schwerpunkte bei Glorit sind der weitere Ausbau des Bereichs Wohnbau, das Vorantreiben der Digitalisierung sowie die weitere Optimierung der Prozesse.

Wiens mehrfach ausgezeichnete Premiumbauträger Glorit setzt nicht nur auf bestens ausgebildete und engagierte Mitarbeiter, sondern auch auf Frauenpower. Nun holt das Unternehmen die nächste versierte Allrounderin im Bau- und Immobilienwesen in eine Schlüsselposition: Die gebürtige Oberösterreicherin Ursula Schrott leitet seit Mai die Sparte Wohnbau. In ihren knapp 30 Berufsjahren hat sie alle hierarchischen Positionen in der Bau- und Immobilienbranche durchlaufen. Mit Ursula Schrott und Andrea Höllbacher, der Leiterin des Bereiches Hausbau und gleichzeitig Glorit-Geschäftsführerin, liegt die Projektierung und Bauausführung nun vollständig in Frauenhand.

„Als Geschäftsführerin einer Linzer Bauträgerfirma, die vor allem in Wien und Graz soziale Wohnbauten errichtet hat, bin ich mit dem Thema bestens vertraut. Auf die vielfältigen Aufgaben und Herausforderungen bei Glorit mit seinen außergewöhnlich schönen, freifinanzierten Wohnungen freue ich mich daher enorm“, sagt Ursula Schrott.

„Wir sind sehr stolz, eine solche Expertin an Bord zu haben – sowohl in fachlicher als auch in menschlicher Hinsicht. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ursula Schrott und die Frische und Dynamik, die sie mitbringt“, so Glorit-Geschäftsführerin Andrea Höllbacher.

Schwerpunkte für die Zukunft sind unter anderem die Weiterentwicklung des Wohnbaus, Optimierungen im Prozess- und Projektmanagement sowie die weitere Digitalisierung des Bereichs.

Umtriebige Powerfrau mit vielfältigem Know-how

Während und nach ihres Architekturstudiums an der Technischen Universität Wien war Ursula Schrott in renommierten Architekturbüros tätig. Weitere berufliche Stationen waren unter anderem Bauprojektmanagerin für bauMax Österreich, International Project Manager bei Umdasch Shopfitting für die Märkte Großbritannien und Irland, Development Manager für die Shopping City Süd bei Unibail Rodamco Westfield, Leiterin der Abteilung Projektentwicklung und Projektsteuerung beim Institut für Anlageberatung (IFA) sowie Geschäftsführerin bei der Bauträgerfirma Freude am Wohnen Wohnbau-GmbH.

Vor ihrem Einstieg bei Glorit war Ursula Schrott als selbstständige Bau- und Immobiliensachverständige tätig. Aufgrund ihres umfassenden Know-hows und zahlreicher Aus- und Weiterbildungen – unter anderem in rechtlichen Gebieten – ist Ursula Schrott auch eine gefragte Vortragende zu verschiedenen Branchenthemen.

Bildindex

Portrait Ursula Schrott

Das Bild kann zu Presse Zwecken unter Angabe des Copyrights „Glorit“ kostenfrei abgedruckt werden.

Über Glorit

Die Glorit Bausysteme GmbH zählt zu den größten privaten Bauträgern im Großraum Wien. Als Kernmarkt gelten die Toplagen des aufstrebenden 21. und 22. Bezirks. Das Unternehmen ist als Premiumanbieter auf den Bau von Einzelhäusern, Doppelhäusern, Reihenhäusern, Villen sowie auf den mehrgeschossigen Wohnbau (Eigentumswohnungen) spezialisiert. Mit dem „Alles aus einer Hand-Service“ eines erfahrenen Bauträgers sind höchste Qualitäts- und Dienstleistungsstandards ebenso sichergestellt, wie die Einhaltung der vereinbarten Baukosten und Zeitpläne. Als erster Bauträger konnte sich das Unternehmen das goldene Qualitätssiegel von Bauherrenhilfe, dem Verein für Qualität am Bau, sichern. Darüber hinaus wurde Glorit von FindMyHome.at unter 25.000 Befragten 2021 zum vierten Mal in Folge zum „Top Developer“ gewählt und geht aus den Interconnection-Studien 2018 bis 2021 durchgehend als Marktführer für Fertighäuser in Wien und österreichweiter Wachstumssieger der Branche hervor. Für seine unternehmerischen Leistungen der vergangenen Jahre wurde Geschäftsführer Stefan Messar im Herbst 2020 zudem mit dem „EY Entrepreneur Of The Year“ in der Kategorie Industry & Technology ausgezeichnet. Im Winter 2020 folgte schließlich Platz drei beim renommierten Unternehmensaward „Austria’s Leading Companies“. Seit 1972 setzen über 12.500 Kunden auf die architektonisch hochwertige und ökologisch nachhaltige Bauweise von Glorit. Firmensitz und Produktion sind in Groß-Enzersdorf bei Wien beheimatet.

Rückfragehinweis:

Veronika Beck, MA
CONSULTANT

t +43 1 890 04 29 – 32
m +43 664 889 758 29
veronika.beck@minc.at

Milestones in Communication
Alser Straße 32/19, A-1090 Wien